

いしうち

教育目標 「夢と志をもち 心豊かに生きる」

南魚沼市立石打小学校
(2025年度 学校便り)

第9号

令和7年12月22日

2025年 今年の世相(漢字一字)は「熊」

2025年の世相を一字で表す「今年の漢字」が「熊」になったことが、先日のニュースなどで報道されました。「熊」が選ばれたのは初めてであり、それだけ、クマの出没による被害や目撃情報が例年にも増して頻繁であったことがうかがえます。

石打小学校でも、11月10日に高学年児童が3階の教室から、グラウンド近くの田んぼを歩く熊を目撃し、普段使用している学習用端末でその様子を録画するといった出来事がありました。映像を見た子どもたちは非常に驚き、目を見開いて映像を見つめている様子が印象的でした。

その後も、石打小学校区内で熊が出没し、12月上旬まで自家用車による送迎で登下校を余儀なくされました。また、南魚沼市内でも、各地で連日のように出没が続き、降雪後も熊の姿が確認されるなど、これまでとは全く異なる状況になっていると言えます。1日でも早い熊の冬眠を願うばかりです。

さて、熊は本来、冬眠をします。これは、次の季節に備えるための大切な時間です。私たちも、学びや経験を積み重ね、未来に向けて力を蓄えることが必要です。子どもたちには、焦らず、じっくりと自分の力を育てることの大切さを伝えていきたいと思います(冬休みを3学期に備えるための大切な時間としてください。)。

また、「熊」という漢字には、自然との共生や、強さと優しさの両立というメッセージが込められているように感じます。新しい年も、地域とともに、子どもたちが安心して学び、成長できる学校づくりを進めてまいります。

明日(12/23)で第2学期が終了となります。クマ出没に対する登下校送迎など、長期間にわたりご協力いただいた保護者、地域の皆様におかれましては、本当に多大なご支援を賜りました。心より感謝申し上げます。令和7年も残りわずかです。どうぞよいお年をお迎えください。



冬期間の一方通行について(お知らせ)

学校の西門前の道路は、12月20日～3月20日までの冬期間一方通行となり、国道353号線方面からの進入はできなくなります。

子どもたちの通学路でもあり、積雪時には道幅も狭くなります。お子さんの送迎など、ご来校の際には、気を付けてお越しください。子どもたちの安全面からも冬期間の一方通行にご協力をお願いいたします。



子どもたちのがんばりの記録 ~おめでとう！よくがんばりました～

<第56回新潟県ジュニア美術展>

・奨励賞 2年

<WE LOVE トンボ 絵画コンクール>

・銀賞 4年

<第3回にいがた特殊詐欺だまされま川柳コンテスト>

・入賞 6年

<第61回新潟県中越教育美術展>

・特選 1年生(1名) 2年生(2名)

3年生(3名)

5年生(1名) 6年生(1名)

・金賞 1年生(2名)

2年生(5名)

3年生(5名)

4年生(1名) 6年生(1名)



一瞬で
未来が
変わる
間バ
イト
あかうめ

この他にも、銀賞(8名)、銅賞(21名)と、とても多くの児童が入賞しました。

1 年末年始の学校閉庁期間（学校無人化）

令和7年12月27日(土)～令和8年1月4日(日)



2 冬休み中の緊急連絡（石打小）

冬季休業期間中に緊急な用件（大きな事故等）で学校に連絡を取りたい場合は、「安心でんしょばと」に入力していただき、お知らせください。

<1月の主な予定> ※状況によっては、変更する場合があります。

- ・1月 8日(木) 3学期始業式、給食後 13:35 下校
- ・ 9日(金) 校内書き初め大会(2～3限) 委員会活動
- ・12日(月) 祝日 成人の日
- ・13日(火) 全校朝会(意見発表 学級委員任命式)
- ・14日(水) 発育測定 4年生FMゆきぐに生放送 12:42～12:50
- ・15日(木) 4～6年生後期クラブ(アルペン・クロカン) PM *1～3年給食後下校
- ・16日(金) 避難訓練
- ・19日(月) 校内書き初め展<～1/30金まで>
- ・20日(火) アルペン授業(4～6年) AM
- ・21日(水) アルペン授業(1～3年) AM
- ・22日(木) 4～6年生後期クラブ(アルペン・クロカン) PM *1～3年給食後下校
- ・27日(火) アルペン授業(4～6年) AM
- ・28日(水) アルペン授業(1～3年) AM
- ・29日(木) 4～6年生後期クラブ(アルペン・クロカン) PM *1～3年給食後下校

